



学校だより

勿来二小

令和元年12月24日(火)

第13号

いわき市立勿来第二小学校長

第2学期無事終了しました。

本日、83日間の第2学期が無事終了しました。厳しかった残暑や大きな被害を及ぼした台風を乗り越え、大きな行事もしっかりやり遂げて、こうして無事に終業式を迎えることができたことが、何よりうれしいことです。皆様のご理解とご協力に、改めて感謝申し上げます。

2学期は本来84日間あったのですが、9月9日(月)が台風15号の接近・通過により全市一斉に臨時休校となったため、1日減りました。今年は、その後も、市内では台風や低気圧による大雨や洪水の被害が相次ぎました。長期の休校を余儀なくされる学校もある中、予定通りに教育活動を進めてくることができたことは、本当に幸せなことです。

被害や影響がなかった本校でも、このような災害に備えて、保護者の方への連絡や行事等の持ち方について再度検証し、できるところから改善を行い、その内容は既にお知らせをしたものもあります。

3学期も、保護者の皆様・関係諸機関の皆様のお力添えをいただきながら教育活動を進めてまいります。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

冬休みも、規則正しい生活を！

子どもたちにとって、1年に1回の特別な行事が続く「冬休み」は、夏休みとはまた違った長期の休みです。そのような中でも、起きる時刻や寝る時刻、ゲームやテレビの時間など、最低限の「約束」を決めて過ごすことが、3学期に向けて大切です。始業式は、新年1月8日(水)です。

緊急の場合は、どうぞすぐにご連絡ください

これまでの長期休業中と同様、冬休み中も、平日は午後4時30分から翌日午前8時まで、土日と閉庁日(12月29日～1月3日)は終日、留守番電話による対応をいたします。緊急時は「勿来二小非常用携帯電話」(080-3337-2622)までご連絡ください。

皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

